

Samstag 18. August 2012



Aufbruch um 12:45 in Ranshofen. Gerhard Nagy, Christian Karrer, Wolfgang und Thomas Grasl sowie meine Wenigkeit Christian Haidinger fahren nach München zum Flughafen wo wir mit unserem langjährigen Clubmitglied und Odyssee-Gefährten aus Friedrichshafen Wilfried Wesener zusammentreffen. Heuer wurde es was mit dem Weißwurstfrühstück, sogar mit Weißbier.



In Preveza schnappen wir uns nach einer leider unvermeidlichen Rauchpause (3 Raucher) 2 Taxis nach Lefkas, wo wir nach unserem Schiff EVA Ausschau halten. Bei der Suche stoße ich auf die HR Huestli, gehörig einem pensionierten Studienrat aus München, neben der wir vor vielen Jahren auf Kefalonia geankert hatten. Leider haben wir keine Zeit uns länger zu unterhalten, da wir ja unser Schiff finden müssen. Gerhard meldet sich, dass er die Bavaria im Stadthafen von Lefkas gefunden hat. Nach einem Bier im Sammelpunkt-Cafe gehen wir aufs Schiff. Da ist auch bereits der geordnete Proviant an Bord.

Nach dem Einräumstress gehen wir um 22:00 Uhr noch essen. An Bord wird dann noch eine Flasche Captain Morgan geköpft und die Letzten verrollen sich um 02:30 in die Koje.

Sonntag 19. August 2012

08:00 Uhr Tagwache: Bis auf Thomas, unserem Jüngsten, kommen alle aus den Federn. Wilfried meint dazu: „Wenn er am Abend mit den großen Hunden mitmachen will, dann muss er auch in der Früh den Fuß hoch bringen!“.

Um 09:00 Uhr ist Übernahme angesagt - um 10:00 ist es dann soweit. Der Marinero erfährt überrascht, dass wir 8 Wochen weg sind. Einiges am Boot ist zwar nach unserer Wunschliste erfüllt, einiges aber - wie der Karteneinschub für das Tyrrhenische Meer, Sizilien und Malta - fehlt und kommt auch nicht. Hoffentlich schickt uns Trend Travel eine entsprechende elektronische Karte nach Syrakus. Gerhard und ich holen uns die Papiere und dann gehen wir noch auf einen griechischen Salat mit Mythos (Anmerk.: griechisches Bier). Um ca. 14:00 bis 14:30 wollen wir auslaufen.

Das Ziel für heute ist die Insel Meganisi etwas südlich, dort baden, relaxen, organisieren. Morgen Montag, den 20. 8. geht's hinaus aufs ionische Meer - gute 50 Stunden für 280 Meilen, Direktkurs 250° nach Syrakus. Wahrscheinlich können wir uns erst frühestens Mittwoch, dann aus Sizilien wieder melden.



Mast- und Schotbruch

Christian

YCBS Odyssee 2011/12
Yachtclub Braunau-Simbach
Auf den Spuren des Odysseus

Segelyacht EVA
Aktuelle Position Stadthafen Lefkas
Aktueller Skipper: Christian Haidinger